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La direction vous fait une déclaration à 
l’emporte-pièce sur la présence de futurs 
policiers dans nos transports en commun. 
Nous serons heureux de les voir dans nos 
véhicules…  
Prenons le temps d’analyser cette situation 
et soyons très vigilants par avance. 

 

Nos collègues d’UNSA POLICE sont heureux 
de nous dire que grâce à leurs revendications 
ils sont arrivés à trouver des avancées avec 
l’état. Leurs effectifs devraient augmenter, 
mais pourquoi…. (Coupe du monde de rugby 
2023 et JO 2024). 

 
Notre Analyse et celle des syndicats de police 

 

La création d’un service spécialisé dans les 
transports en commun à Dijon est une bonne 
mesure si elle se réalise avec l’arrivée d’effectifs 
supplémentaires », préviennent les syndicalistes. 
« Il ne faudra pas qu’elle se fasse à effectif 
constant, en piochant dans d’autres unités, car 
cela se ferait au détriment d’autres missions, 
comme le harcèlement de points de deal ou la 
lutte contre les violences faites aux femmes et 
dans les familles. »  
De plus, il ne faut pas oublier que cela a été créé 
par avance pour la coupe du monde de Rugby en 
2023 et Les JO en 2024 afin d’éviter que les 
policiers qui sont déjà en surchauffe ne soient 
carrément « OUT ». Donc, prenons cela avec 
prudence et évitons très vite les grands discours 
de joie vis-à-vis de ce que l’entreprise ferait pour 
nous dans un temps record. 

Extrait du Bien Public 


